
　　事務局の方々に厚く御礼申し上げます。お疲れ様でした。

　・他科の先生や開業医の先生方と長時間ご一緒させていただき、とても勉強になりました。疼痛コントロール

　・大変勉強になりました（土曜日の午後と日曜日の１日を費やしただけの価値がありました）講師の先生方、

　・予想していた以上の有意義な時間を過ごすことができました。今後の診療に生かしていきたいと思います。

　　ありがとうございました。

開催日時：平成２２年１１月１３日・１４日

　　ても教えていただき、勉強になりました。

　　や呼吸困難、せん妄に対してなど具体的な処方例も示していただき、本当に勉強になりました。

　・緩和ケアに対して系統的に教えていただき頭の整理になった。今後、より一層の勉強をするいいきっかけに

　　なったと思います。

　　とり方等について、とっても勉強になりました。

　・非常に有意義だった。疼痛コントロールは勉強になった。今後の診療に役立てたい。

　・疼痛管理についての知識をまとめる事ができて良かった。

　・緩和ケアについて、様々な視点から内容の濃い研修会でした。薬物による対応のみでなく、システムについ

◆研修会を受講されてのご意見・ご感想をお聞かせください。

　・がんを診療する立場として、患者さんともコミュニケーションのとり方や、実際の投薬方法、地域連携の


